

Premio al Servicio social “Dr. Gustavo Baz Prada” 2021, otorgado a Ángel Alberto Blancas



Alumnos galardonados con el Premio al Servicio Social "Doctor Gustavo Baz Prada" 2020/2021

Departamento de Información

Los reconocimientos de 2021 se concedieron a alumnos que destacaron por sus contribuciones en divulgación de la ciencia, derechos humanos y trabajo humanitario: Brenda Álvarez, por su tarea en el proyecto, Apoyo a asistencia humanitaria en Programa Casa Refugiados A. C; Silvia Ramírez, por su labor en Divulgación de la ciencia en los medios de comunicación en la Dirección General de Divulgación Científica; Ruth Ruiz, por su apoyo en el programa, Fomento de una cultura por los derechos humanos en la Ciudad de México, en la CDHCM; y Ángel Alberto Blancas, por su quehacer en la iniciativa, Los archivos de la pandemia en México, en el Instituto de Investigaciones Históricas.



Ángel Alberto Blancas. Foto: Myriam Corte

En la ceremonia de premiación, la doctora Carola García Calderón, directora de la FCPyS, reconoció la importancia de los estudiantes como agentes para el impacto positivo en las comunidades menos favorecidas.

También recordó al doctor Gustavo Baz Prada, ex rector de la Universidad, como fundador del servicio social en la Facultad de Medicina, práctica que posteriormente se llevaría a cabo en todas las licenciaturas, lo cual es una aportación humana para el desarrollo, y que permite a los estudiantes reafirmar sus conocimientos con experiencias formadoras e integradoras para la vida laboral.

Los premios al servicio social tienen por objetivo reconocer al alumnado que se distingue por su contribución al desarrollo social, difusión cultural e impacto educativo, dentro de los programas que ofrece la UNAM en todas sus licenciaturas, siendo estos aportes una retribución de la comunidad estudiantil a la sociedad.

En el evento también participaron los maestros Patricia Martínez Torreblanca, secretaria general del plantel, y Eder Salamanca Fuentes, titular de la Coordinación de Orientación Escolar del mismo, quienes destacaron la labor humanitaria de los triunfadores, galardonados en una celebración presencial en la Sede alterna de la Facultad, institución que reafirma siempre su compromiso con el desarrollo científico y cultural del país.